

Protokollauszug

aus der Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Grevesmühlen vom 19.03.2018

Top 2 Einwohnerfragestunde

Herr Pfitser, Rehnaer Straße 22, spricht die großen Lindenbäume in der Straße an. Hier bestehe dringender Bedarf die Kronen auszuästen. Außerdem würden sich die Bürgersteige heben durch die Wurzeln bzw. das Mauerwerk einiger Häuser beschädigen.

Weiterhin spricht **Herr Pfister** an, dass durch die Änderung zur Einbahnstraße an der Pfaffenhufe die Rehnaer Straße als „Rennpiste“ genutzt werde. Hier wären aus seiner Sicht Geschwindigkeitskontrollen notwendig.

Herr Prahler gibt zur Kenntnis, dass in der Rehnaer Straße in 2017 Baumpflegearbeiten durchgeführt wurden. Wegen der Wurzeln, die das Mauerwerk durchdringen sollte ein Termin zur Besichtigung vereinbart werden.

Herr Pfister bemängelt auch den hohen Schattenwurf durch die großen Baumkronen.

Herr Prahler sichert zu, dass sich der Thematik angenommen wird. Zur Überprüfung der Geschwindigkeit der Fahrzeuge in der Rehnaer Straße kann das Geschwindigkeitsdisplay (Smiley) aufgestellt werden. Zur Messung der Geschwindigkeit wird Kontakt zur Polizei aufgenommen.

Herr Schönfeldt ergänzt hierzu, dass am Gymnasium öfters Geschwindigkeitskontrollen durchgeführt werden, hier könnte der Messpunkt ja vorverlegt werden.